
Il gruppo consigliare Un Passo Avanti Insieme voterà a favore del piano di 

diritto allo studio perché da sempre siamo attenti alle esigenze del mondo 

della scuola. 

Non possiamo, però. dire di essere pienamente soddisfatti del documento 

posto in approvazione in questa seduta. E’ evidente che, data la recente 

nomina, l’assessore Valagussa ha dovuto fare uno sforzo non indifferente per 

predisporre il piano che oggi votiamo. Quando ci siamo dichiarati perplessi 

sul nuovo assetto delle deleghe era principalmente alla scuola che 

pensavamo. 

La consulta istruzione non si è riunita per mesi e pertanto non si è potuto dar corso ad una valutazione a 

consuntivo dei progetti realizzati nell’anno precedente. Ci siamo tutti ritrovati a novembre ad approvare un 

piano di diritto allo studio in fretta e furia, cosa che non era mai successa nel nostro Comune! 

Guardando all’elenco dei progetti sulla scuola primaria, francamente rimaniamo un po’ sconfortati. Non c’è 

nulla di nuovo, a parte il progetto sugli scacchi, ed è rimasto ben poco anche dei progetti realizzati in passato. 

Senza dilungarci oltre, rileviamo con rammarico che sono spariti tutti i progetti in collaborazione con enti e 

associazioni del territorio. Da un’amministrazione che investe sullo sport non ci aspettavamo che facesse 

sparire il progetto di atletica in collaborazione con la Polisportiva o che accettasse di limitare il corso di nuoto 

alle sole classi terze.  

Inoltre, non capiamo perché non si sia dato seguito al progetto musicale realizzato con il Corpo musicale 

Alessandro Pirovano che l’anno scorso ha ricevuto unanime apprezzamento da parte dei genitori.  

Abbiamo l’impressione di aver perso l’occasione, da un lato, di avvicinare i bambini della primaria allo sport 

e alla musica e, dall’altro, di coinvolgerli nelle attività proposte dalle associazioni che operano in paese. 

Davvero un peccato!  

Sulla scuola secondaria, purtroppo c’è davvero poco da dire. I progetti elencati sono veramente ridotti all’osso. 

Siamo consapevoli che la gestione di un istituto che raccoglie alunni di quattro comuni sia complicata, ma 

dobbiamo cercare di fare di più per i ragazzi in questa delicata fascia di età. 

Speriamo che l’Amministrazione riesca a trovare nell’esercizio 2024 qualche risorsa extra da destinare ai 

progetti scolastici e che, con più tempo a disposizione, l’assessore Valagussa l’anno prossimo si faccia 

portatrice di nuove idee e progetti da condividere con il personale docente. 


